

Texto: Génesis 1:27; Efesios 5:22-33; Colosenses 2:8

Serie: Contracultura ¿La iglesia en el mundo o el mundo en la Iglesia?

Tema: El cristiano y la ideología de género

Expositor: Pastor Edward Nina

Iglesia Bíblica ELYON

Verdad principal: La ideología de género es como un iceberg: a simple vista parece inofensiva y tal vez hasta pequeño, pero su impacto real en las vidas de las personas y en la sociedad es profundo y significativo. Esta filosofía, arraigada en la tradición de hombres y conforme a los principios de este mundo caído contrasta con la fe cristiana, y está debilitando la estructura familiar y, por ende, la esencia misma de nuestra sociedad.

Introducción.

¿Qué es la ideología de género? ¿Se puede ser neutral con respecto a la ideología de género? ¿Cuánto está afectando la ideología de género, la vida de personas que profesan ser creyentes? ¿La ideología de género solo está fuera de las iglesias? ¿Cómo el cristiano debe abordar la nueva inclusividad y la tolerancia promovida por grupos a favor de la ideología de género?

- I. Lo que el cristiano debe saber de la ideología de género.
 - a) Orígenes de la ideología de género.
 - b) Desarrollo y expansión de la ideología de género.
- II. Contrastando la ideología de género a la luz de la Palabra de Dios
 - a) La creación de Dios.
 - b) La caída del hombre.
 - c) La redención del hombre.

Conclusión.



ORACIÓN PREVIA.

Verdad principal:

La ideología de género es como un iceberg: a simple vista parece inofensiva y tal vez hasta pequeño, pero su impacto real en las vidas de las personas y en la sociedad es profundo y significativo. Esta filosofía, arraigada en la tradición de hombres y conforme a los principios de este mundo caído contrasta con la fe cristiana, y está debilitando la estructura familiar y, por ende, la esencia misma de nuestra sociedad.

Introducción.

Continuando con la serie "La Iglesia en el mundo o el mundo en la Iglesia", vamos a ver algo que a muchos les puede parecer escandaloso, a otros jocoso, y tal vez a otros aquí incluso hasta inofensivo. Obviamente, como mayoritariamente en el auditorio hay creyentes, estaremos considerando algunas preguntas pertinentes relacionadas al cristiano y la ideología de género.

Estaremos considerando algunas preguntas como ser: ¿Qué es la ideología de género? ¿Se puede ser neutral con respecto a la ideología de género? ¿Cuánto está afectando la ideología de género, la vida de personas que profesan ser creyentes? ¿La ideología de género solo está fuera de las iglesias? ¿Cómo el cristiano debe abordar la nueva inclusividad y la tolerancia promovida por grupos a favor de la ideología de género?



I. Lo que el cristiano debe saber de la ideología de género.

a) Orígenes de la ideología de género.

Hay quienes piensan que esto de la *ideología de género* es algo nuevo, a lo sumo de los últimos diez años.

"Una ideología es un conjunto de ideas fundamentales que caracterizan el pensamiento de una persona, un grupo, una época, un movimiento cultural político, religioso, etc"1. Para que tengan impacto una ideología debe ser toda una filosofía que venga a implantarse en la mente de las personas. Si bien lo que se quiere es que sea popularmente aceptada, es decir sea popular, lo cierto es que tiene sus ideólogos o impulsores. Los primeros pensadores que propusieron hacer una diferenciación entre sexo y género fueron a finales del siglo XVIII.² Mary Wollstonecraft escribió la obra "Vindicación de los derechos de la mujer", donde ella argumentaba que las diferencias entre hombres y mujeres eran en gran medida sociales y culturales, no naturales. Esta afirmación aparentemente inocente trajo consigo un desafío en la percepción sobre el género y la capacidad femenina de la época. Al poco tiempo, a inicios del siglo XIX John Stuart Mill, escribió sobre "el sometimiento de las mujeres", donde hacía una crítica a la opresión del sistema al género femenino, y aprovechaba para sentar la base de que las diferencias de género eran producto de la educación y la sociedad. Lo que hoy por hoy se conoce como una construcción social, es decir no de diseño.

Incluso, a finales del siglo XIX e inicios del Siglo XX, la psicología tuvo su influencia en el desarrollo de la ideología de género, con Sigmund

 $^{^{\}rm 1}$ ideología significado - Buscar con Google.

https://www.google.com/search?q=ideolog%C3%ADa+significado&oq=ideolog%C3%ADa+si&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQyBwgAEAAYgAQABiABDIHCAQQABiABDIHCAQQABiABDIHCAQQABiABDIHCAQQABiABDIHCAQQABiABDIHCAQQABiABAYgAQABiABAQWagAAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAQwabaaAygAygAaAygAAAAygAAAAAA

² OpenAI. (2024). ChatGPT (versión del 20 de junio) [ChatGPT-4] https://chat.openai.com/chat



Freud con el desarrollo de su teoría psicosexual. O desde la sexología abordada por John Money, quien apuntaba otra vez a la diferenciación entre sexo y género. Esta diferenciación que en principio parece sin importancia, es muy importante, como más adelante lo veremos.

b) Desarrollo y expansión de la ideología de género.

Con la irrupción del feminismo y sus teorías, a mediados del siglo XX (entre los años 1960 y 1980), la ideología de género se siguió expandiendo, ya en ese entonces, algunas feministas argumentaban que: "no se nace mujer, sino se llega a serlo", apuntando otra vez a algo no de diseño, sino de construcción. También por ese tiempo se llegó a criticar el rol tradicional de la mujer en la sociedad estadounidense de la posguerra.

Para finales del siglo XX (entre las décadas de 1980 y 2000) ya se propusieron teoría que apuntaban a géneros queer (extraños o poco usuales), personas que no quieren categorizarse en su sexualidad. Ya se proponía el enfoque no binario, es decir no solo hay dos géneros, no todo es blanco y negro, hay grises y de paso con varios matices. De ahí que hoy en día, los adeptos a esta ideología y a la idea de inclusión que esta ideología promueve, propusieron las siglas LGBT para aglutinar diversas sexualidades propuestas por ellos, pero como una de las premisas que esta ideología tiene, está relacionada con no limitar, sino más bien aceptar y no rechazar las percepciones en cuanto a su género y su sexualidad, frecuentemente aparecían nuevas definiciones de género, ya no bastaba con las siglas LGBT, sino cambió a LGBTQ, y como sigue en ascenso, es decir no solo son lesbianas gays, bisexuales, Trans, Queer, es decir, le siguen añadiendo nuevos géneros, porque, como decíamos antes ellos parten no de imponer géneros, sino más bien de rechazar la dicotomía tradicional, el diseño



original de hombre y mujer y más bien aceptar cualquier expresión de diversidad, por eso ahora hay expresiones como No binario, género fluido, etc, etc. Como esto seguirá siendo dinámico, es decir seguirán aceptando nuevos géneros, es que esta ideología ha decidido identificarse ahora con las siglas LGBTQ+.

Si lo piensan hermanos, es estratégico hacer eso, porque busca unir causas y hacer un solo movimiento más fuerte.

Hace dos días en Bolivia tuvimos un feriado en conmemoración por el año nuevo aymara, lo que pocos sabíamos, y a estas alturas parece ya ni importar, es si en verdad los aymaras celebraban el 21 de junio su año nuevo. Recientemente leí a un docente y escritor boliviano³ que el Show del año nuevo aymara empezó concretamente a mediados de los 90, con los estudiantes de comunicación social de una de las universidades privadas más caras de Cochabamba. Básicamente era su cliché para sentirse más inclusivos, tolerantes y autóctonos. Con el progresismo a su favor, rápidamente muchos se subieron a esta moda y terminó convirtiéndose en un feriado nacional en toda Bolivia. ¿Por qué comento eso? Porque así también, la ideología de género está relacionada con el feminismo, con la política, con agendas progres que la promueven. Tal es así que, lo que antes empezó con el día del orgullo LGBTQ+, ahora lo están estableciendo como el mes del orgullo LGBTQ+.

¿No sé si advierten el disparate hermanos? Enorgullecerse del pecado Es tan disparatado como que, para generar más fuerza, mayor identificación, nosotros propusiéramos ampararnos bajo las siglas AALMC por (Asesinos, Adúlteros, Ladrones, Mentirosos y Codiciosos), todos ellos pecados claramente condenados por Dios.

³ https://www.facebook.com/share/p/deRKokwrQciVcZNz/. Accedido 20 de junio de 2024.



Según Agustín Laje, la conceptualización de género que propone la ideología de género más que científica o biológica es una construcción ideológica, y está permeada de intereses políticos y económicos de la nueva izquierda. Es un gran sin sentido si lo piensas bien, pero a la vez, es algo que ha ido creciendo en influencia y si bien hoy vemos algo de las consecuencias de abrazar esta ideología, todavía se vienen peores cosas.

Hoy, maestros formales alrededor del mundo han sido capacitados para enseñar como ciencia, la ideología de género en niños y jóvenes, en espacios educativos formales. Hoy muchas escuelas y universidades tienen sus currículas llenas de ESI ¿qué es ESI? *Educación Sexual Integral*, que no es otra cosa que el enfoque educativo con respecto a la sexualidad de la ideología de género, que incluye la falsa inclusividad, diversidad sexual, promoción de derechos sexuales, etc. Si hermanos, adoctrinamiento a niños.

II. Contrastando la ideología de género a la luz de la Palabra de Dios

Si bien podemos rastrear algunos autores intelectuales que han sido quienes han promovido esta ideología, claramente es una ideología promovida por el mismo Satanás ya que busca socavar y disminuir la autoridad de la Palabra de Dios y debilitar el diseño de familia y al mismo individuo. Para esto tomo mayormente la propuesta de Sugel Michelén de abordar la ideología de género desde los siguientes lentes teológicos:

a) La creación de Dios.

Mientras que la ideología de género propone que es la percepción humana, nuestros sentimientos, lo que define nuestro género, la biblia propone algo radicalmente diferente.



Génesis 1:14

Mostrando quien es el Creador de la tierra y todo lo que en ellos hay, desde el principio. La Biblia no pierde tiempo intentando justificar la existencia de Dios, sino que empieza dándolo por sentado, más adelante dice en

Génesis 1:27, "... varón y hembra los creó."

Las palabras usadas en este pasaje, traducidas como varón y hembra, inequívocamente se usan para contrastar el género masculino y género femenino. Género desde su diseño, no desde su percepción. Es decir, según la biblia, el género no es una construcción social, sino más bien **un diseño divino**.

Ese Dios creador, aquel que dice y se hace, ha diseñado a varón y mujer. Ese es el diseño original de Dios para los seres humanos.⁵

El capítulo 1 de Génesis termina diciendo:

Génesis 1:31, "Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera. Y fue la tarde y fue la mañana: el sexto día

Dios ha creado al ser humano, varón y hembra a Su imagen, para que reflejemos su gloria. Con roles específicos pero diferentes para cada uno.

Y para que no quepan dudas, Jesús toma este relato de Génesis para aplicarlo al matrimonio, y lo sagrado de esta unión.

Mateo 19:4-5, "[4] Y respondiendo Jesús, dijo: ¿No habéis leído que aquel que los creó, desde el principio LOS HIZO VARÓN Y HEMBRA, [5] y añadió: «POR ESTA RAZÓN EL HOMBRE DEJARÁ A su PADRE Y A su MADRE Y SE UNIRÁ A SU

⁴ Escrituras tomadas de: La Biblia de las Américas® (LBLA®), Copyright © 1986, 1995, 1997 por The Lockman Foundation. Usadas con permiso. www.LBLA.com

⁵ Guardando Su Palabra. La Ideología de Género - Sugel Michelén. 2023. YouTube, https://www.youtube.com/watch?v=imsDwDl17cg.



MUJER, Y LOS DOS SERÁN UNA SOLA CARNE»?"

Jesús está mostrando que aun el diseño del matrimonio, otra vez un diseño divino, es solo propio de varón y mujer. Es decir, cualquier otra invención contraria a como fue diseñado originalmente, no es aprobado por Dios, porque es contrario a su diseño.

Por tanto, por diseño, biológicamente, aun racionalmente, hay dos géneros relacionados con nuestra identidad sexual: hombre y mujer, no hay más. No es una construcción social, sino un diseño divino.

Antes de la caída no había un cuestionamiento de parte de la creación a su creador.

b) La caída del hombre.

Pasamos en Génesis al capítulo 3, donde se relata la caída del hombre:

Génesis 3:1-7 Spanish LBLA Y la serpiente era más astuta que cualquiera de los animales del campo que el SEÑOR Dios había hecho. Y dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: «No comeréis de ningún árbol del huerto»? [2] Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; [3] pero del fruto del árbol que está en medio del huerto, ha dicho Dios: «No comeréis de él, ni lo tocaréis, para que no muráis». [4] Y la serpiente dijo a la mujer: Ciertamente no moriréis. [5] Pues Dios sabe que el día que de él comáis, serán abiertos vuestros ojos v seréis como Dios, conociendo el bien y el mal. [6] Cuando la mujer vio que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y que el árbol era deseable para alcanzar sabiduría, tomó de su fruto y comió; y dio también a su marido que estaba con ella, y él comió. [7] Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; y cosieron hojas de higuera y se hicieron delantales.

Con respecto a esto, el Pr. Sugel dice: Satanás le estaba ofreciendo a la mujer en Eva: conocimiento, placer y autonomía desde ese entonces su



estrategia fue muy semejante a lo que hoy en día se ve, movimientos como el feminismo actual, buscan lo mismo: *conocimiento, placer y autonomía*.

Lo que Satanás quería y lo logró con Eva fue que Eva creyera que había algo mejor que el diseño divino, que había algo mejor que hacer la voluntad de Dios.

Cuando pecaron, Adán y Eva, por primera vez en sus vidas sintieron vergüenza e incluso luego se escondieron de Dios. En otras palabras, creyeron las mentiras de Satanás, de que hay un mejor camino que el diseño divino, que hay más placer, que hay más satisfacción, en una vida autónoma de Dios. Siendo que lo que nos hace especiales es que precisamente hemos sido creados a imagen y semejanza de Dios.

Una vez que el pecado entró en el corazón del hombre, ya la visión no es clara, ya el corazón del hombre es engañoso. Y a partir de allí es campo fértil para abrazar más y más pecado, para ser engañado por Satanás, para ser engañado por su propio corazón, para ser engañado por este mundo y su sistema de antivalores, contrario al diseño divino. Por eso es que uno de los peores consejos que nos pueden dar, en esa nueva realidad, es que sigamos a nuestro corazón, porque nuestro corazón es engañoso.

Jeremías 17:9

Cuán importante es reconocer el diseño divino incluso por encima de nuestra percepción, de nuestros sentimientos y de nuestra voluntad. El Pr. Sugel lo resume así: — *Mi deseo no cambia mi naturaleza* — Hoy hay muchas personas muy confundidas, confundidas por lo que sienten.

Hace poco se dio a conocer que la organización conocida mundialmente como Boys Scouts of América (de los Estados Unidos),



cambiará su nombre a Scouting of América, lo cual ellos lo consideran una evolución natural, este cambio de nombre tiene el propósito de ser más inclusivos. Vemos como darle rienda suelta a lo que dicta el corazón no es el camino.

Ahora mismo hay personas que se declaran no solo transgénero, sino trans-especie. Personas que se creen perros, que se casan con objetos, que se casan consigo mismos... ¡el colmo! Han abierto una puerta que no debieron abrir. El año pasado en España un preso varón búlgaro que se identificaba a sí mismo como mujer, y solicitó ir a una cárcel de mujeres. En la locura de la sociedad, se aceptó su petición y se lo llevó a una cárcel de mujeres donde embarazó a una reclusa, por lo que, tras la polémica, volvió a la cárcel de varones. Casos semejantes se han presentado en otros lugares alrededor del mundo donde se ha abrazado la ideología de género, e incluso es patrocinada por las propias leyes.

Isaías 45:5-10

c) La redención del hombre.

Génesis 3:14-15

Gracias a la misericordia de Dios, la historia no se queda en la caída del hombre. Hoy la historia de la humanidad está marcada por un antes y un después de Cristo. ¡Gracias a la provisión del Hijo de Dios, su obra, vida muerte y resurrección, hoy hay esperanza de poder vivir vidas que le den la gloria!

IGLESIA BÍBLICA E L Y O N

Que no se conformen a este siglo, que a pesar del pecado remanente que aun mora en los creyentes, nosotros tenemos la esperanza real de poder vivir vidas en victoria que glorifiquen a Dios.

2 Corintios 3:18

Dios tiene el poder de salvarnos y transformarnos, para que podamos vivir de acuerdo con el diseño divino. El varón como varón, la mujer como mujer.

Filipenses 2:13-15

1 Corintios 6:9-11

2 Corintios 5:17

d) La glorificación del hombre.

Romanos 8:18

Conclusión.

La ideología de género no solo ataca el diseño divino en cuanto a la creación, es decir conforme a como Dios nos ha creado varón o mujer.

Sino también en los roles, hoy se está adoctrinando no solo en la industria del entretenimiento en los dibujos animados, series, películas. No solamente se han robado el símbolo de esperanza que significaba el arcoíris para el pueblo de Dios, para representar a todos esos géneros inventados por el hombre. También lo



hacen de forma sutil, para que el hombre se feminice, sea débil, sea egoísta y solo piense en sí mismo, y no piense en proteger a su familia, a su esposa e hijos (si los tiene), sino que también ahora la mujer se masculinice, no necesariamente físicamente, aunque si a veces, pero principalmente en su mente. La mujer busca estar empoderada y liderar aun por encima del varón, y toma por poco su rol en su familia, en la iglesia y en la sociedad.

Efesios 5:22-33

Como padres tenemos el desafío de modelar correctamente la masculinidad y mujeres que modelen la feminidad correctamente, para que nuestros hijos puedan tener esa referencia / experiencia, ese es nuestro desafío.

¿Se puede ser neutral con respecto a la ideología de género? De poder, se puede, pero como creyentes no debemos. Como creyentes no podemos mantenernos neutrales. Cuando la iglesia ha querido mantenerse neutral en algo, con el paso del tiempo ha terminado perdiendo espacios. Satanás no se anda con juegos, el busca robar, matar y destruir, sin contemplaciones.

¿Cuánto está afectando la ideología de género, la vida de personas que profesan ser creyentes? Probablemente hemos sido afectados más de lo que pensábamos. A las personas nacidas entre los años 1995 y 2010, es decir a las personas que están actualmente entre los 13 y los 28 años se las conoce como generación Z, aunque también se los conoce como "generación de cristal", ¿Por qué? Porque estos individuos, que ya son adultos muchos de ellos, se rompen fácilmente bajo presión, o en situaciones adversas. Son delicados, susceptibles a ser dañados por la crítica o por las dificultades de la vida. Algunas características que se presentan en esta generación son⁶:

⁶ OpenAI. (2024). ChatGPT (versión del 20 de junio) [ChatGPT-4] https://chat.openai.com/chat



- Sensibilidad a la Crítica: Se les percibe como más propensos a sentirse ofendidos por comentarios o críticas que podrían considerarse triviales por generaciones anteriores.
- Enfoque en el Bienestar Mental y Emocional: Tienen una mayor conciencia y preocupación por temas de salud mental, buscando ambientes que promuevan el bienestar emocional y mental.
- Compromiso con la Justicia Social: A menudo se les atribuye un fuerte sentido de justicia social, lo que los lleva a abogar por cambios en políticas y prácticas que consideran injustas o discriminatorias.
- Rechazo de la Confrontación: Prefieren evitar la confrontación directa y optan por la resolución de conflictos a través de medios más pacíficos y reflexivos.
- Utilización Extensiva de la Tecnología: Crecieron en un mundo dominado por la tecnología digital, lo que ha influido en su manera de interactuar y comunicarse, así como en su percepción del mundo.

No es casualidad que se identifique ese perfil en los jóvenes de la generación Z, muchos actúan y viven así, porque tal vez sin darse cuenta han sido adoctrinados por su entorno, para que sean así. Y ahora que lo identifican deben luchar en el poder de Dios para salir de eso.

¿La ideología de género solo está fuera de las iglesias?

El abrazar ideas y postulados de la ideología de género afecta a los individuos, a las familias, a las iglesias, en definitiva, a la sociedad misma. No hermanos, también hemos estado, por años y todavía estamos expuestos a esta ideología demoniaca, y debemos combatirla renovando nuestro entendimiento por medio de la Palabra de Dios. identificando desde donde estamos partiendo. Solo por poner u ejemplo, probablemente en tu conversación con públicos mixtos, ya te refieres a ellos como todos y todas. O cuando te toca escribir usas la "@" para incluir a ambos géneros. Si es el caso, aunque de manera sutil, has sido alcanzado



por la ideología de género. Podríamos hablar del deseo o no de casarte, de tener hijos, o si ves a ambos como cárceles que te impedirían la realización personal.

En las iglesias antes, se veía un marcado liderazgo masculino. Y más bien las mujeres se caracterizaban por ser mujeres de oración, las reuniones de oración eran las principales asistentes, eran mujeres de oración. Hoy en las iglesias, los hombres han asumido un rol más pasivo, a veces mucho más volcado al trabajo, y no de un liderazgo aun de sus hogares, protegiendo, los hombres se han debilitado, no solo físicamente, sino emocionalmente, siendo los que permanentemente necesitan apoyo emocional, por ende, dejándole la carga más pesada a las esposas, y dejándole el liderazgo espiritual a las esposas, como si fuera su responsabilidad. No hermanos, vamos a rendir cuentas a Dios por eso, y si no lo hacemos las consecuencias se van a ver en las siguientes generaciones.

¿Cómo el cristiano debe abordar la nueva inclusividad y la tolerancia promovida por grupos a favor de la ideología de género?

Debemos tratar a las personas con dignidad, respeto, pero no debemos callarnos o abrazar su "inclusividad" y "tolerancia". Debemos reconocer que al final de aquello que ellos se enorgullecen como una alternativa sexual, más bien es sexualidad desordenada, es pecado, y debemos compartirlo con el evangelio, ya que solo Dios tiene el poder de salvar. Anécdota de alquiler de data

Colosenses 2:8 Spanish LBLA Mirad que nadie os haga cautivos por medio de *su* filosofía y vanas sutilezas, según la tradición de los hombres, conforme a los principios elementales del mundo y no según Cristo.

Verdad principal:

La ideología de género es como un iceberg: a simple vista parece inofensiva y tal vez hasta pequeño, pero su impacto real en las vidas de las personas y en la sociedad es profundo y significativo. Esta filosofía, arraigada en la tradición de



hombres y conforme a los principios de este mundo caído contrasta con la fe cristiana, y está debilitando la estructura familiar y, por ende, la esencia misma de nuestra sociedad.

ORACIÓN FINAL